

Montañas en movimiento

Descripción

Job 42:7-17

Puede ser difícil para nosotros recordar el poder de la oración. Oímos hablar de ello todo el tiempo, pero a menudo usamos la oración como un fin para la acción. Decimos: "Voy a orar al respecto". Asumimos que la oración es el último recurso, por lo que nuestro trabajo está hecho. En realidad, la oración es una de las cosas más importantes que podemos hacer. Debería ser nuestra primera acción; Deberíamos pensar en ello no como algo pasivo, sino como algo que puede mover montañas.

Por razones que no entendemos, Dios incluso nos invita a orar como si la mente de Dios pudiera cambiar. Vemos esto en Job 42:7 y en las historias con Moisés y con Abraham. Qué increíble que nuestra relación con Dios sea tan valiosa que se nos permita influir en la mente de Dios. Es un enigma teológico que enfatiza el poder de la oración, y como tal, no debemos ser tan frívolos acerca de su poder.

¿Qué milagros podrían suceder en nuestras vidas, en nuestras iglesias, en nuestras comunidades, si realmente actuáramos como si la forma en que oramos tuviera un impacto en nosotros?

Autor: Lexi Sunberg

Fecha de creación

2024/07/03